

DICURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

ENTREGA DE FONDOS FIAES, CASA PRESIDENCIAL

19 DE JUNIO DE 2007

ME COMPLACE ENCABEZAR ESTE ACTO DE ENTREGA DE FONDOS QUE SERVIRÁN PARA LA EJECUCIÓN DE UNA SERIE DE PROYECTOS Y ACCIONES DESTINADAS AL FOMENTO DEL DESARROLLO SOSTENIBLE DE EL SALVADOR.

GRACIAS AL FONDO DE LA INICIATIVA PARA LAS AMÉRICAS (FIAES), ESTE AÑO EL SALVADOR CONTARÁ CON MAS DE TRES MILLONES DE DÓLARES, PARA EJECUTAR OBRAS DE GRAN IMPACTO SOCIAL.

ESTE VALIOSO APORTE DA IMPULSO A PROYECTOS AMBIENTALES Y DE SUPERVIVENCIA INFANTIL EN EL ÁREA RURAL DEL PAÍS, BENEFICIANDO DIRECTAMENTE A LOS SECTORES MÁS VULNERABLES DE LA SOCIEDAD.

EL FONDO FIAES, ORIENTA SU INVERSIÓN HACIA CINCO ÁREAS ESTRATÉGICAS, Y NOS ENTUSIASMA SABER QUE PARA ESTE 2007, SE VAN A EJECUTAR 63 PROYECTOS DE ESTE TIPO, LOS CUALES CONTARÁN CON LA PARTICIPACIÓN DE MILES DE FAMILIAS DE TODO EL PAÍS.

LO ANTERIOR ES IMPORTANTE, PUESTO QUE GRACIAS A ESTA INICIATIVA, LA CONCIENCIA ECOLÓGICA SE HA INCREMENTADO Y CADA AÑO SE INCORPORAN MÁS COMUNIDADES, QUE TOMAN ESTE COMPROMISO Y PARTICIPAN ACTIVAMENTE EN LA DEFENSA Y RESCATE DE NUESTROS RECURSOS NATURALES.

POR ELLO PODEMOS DECIR SIN TEMOR A EQUIVOCARNOS, QUE CONTAMOS CON UN ALIADO ESTRATÉGICO PARA PRESERVAR NUESTRO VALIOSO PATRIMONIO NATURAL.



NO DEBEMOS OLVIDAR QUE FIAES, HA ESTABLECIDO UN MECANISMO QUE PERMITE QUE PARTE DE LOS INTERESES DE LA DEUDA EXTERNA NO CONDONADA POR LOS ESTADOS UNIDOS, PUEDAN ENCAUZARSE AL FINANCIAMIENTO DE LA CONSERVACIÓN Y PRESERVACIÓN AMBIENTAL.

ESTE MECANISMO, VA EN LÍNEA CON NUESTRO DISCURSO DE LLEGAR Y ACCESAR A FONDOS PARA EL DESARROLLO, IGUAL HAREMOS CON EL CAFÉ EN EL MES DE SEPTIEMBRE CON EL BONO, (INAUDIBLE) QUE ANUNCIE EL PASADO DÍA 1 DE JUNIO Y QUE DARÁ UN RESPIRO EN EL 30 POR CIENTO DE LA DEUDA A LOS CAFETALEROS EN EL PAÍS.

ESTE COOPERACIÓN, SUMADA AL TRABAJO DE LAS ONG'S Y ASOCIACIONES DE DESARROLLO COMUNAL, QUE SE INVOLUCRAN DIRECTAMENTE CON LOS PROYECTOS AMBIENTALES Y DE SUPERVIVENCIA INFANTIL, PERMITE ATENDER DE PRIMERA MANO NECESIDADES ESPECÍFICAS DE CIENTOS DE COMUNIDADES ESPECIFICAS DE CIENTOS DE COMUNIDADES QUE CONVIVEN CON EL DETERIORO AMBIENTAL Y SUS PROPIAS CONDICIONES DE POBREZA.

EN ESTE PUNTO QUIERO INVITAR A LOS ORGANISMOS QUE SE VEN FAVORECIDOS CON ESTOS FONDOS, PARA QUE LOS APROVECHEN AL MÁXIMO Y NO TENGO NINGUNA DUDA, QUE VAN ALCANZAR SUS METAS, BENEFICIANDO A LOS SALVADOREÑOS.

COMO GOBIERNO, RECONOCEMOS EL TRABAJO DE QUIENES HACEN POSIBLE QUE ESTAS INICIATIVAS SE LLEVEN A CABO, PARA BENEFICIO DE MILLARES DE COMPATRIOTAS.

ASIMISMO DESEO ESTA MAÑANA FELICITAR AL FONDO INICIATIVA PARA LAS AMERICAS, POR HABER OBTENIDO LA SEDE PARA LA NOVENA ASAMBLEA

GENERAL DE LA RED DE FONDOS AMBIENTALES DE LATINOAMÉRICA Y EL CARIBE .

SE TRATA DE UN ENCUENTRO QUE SE LLEVARÁ A CABO EN NOVIEMBRE, Y QUE REÚNE A 21 FONDOS DE IGUAL NÚMERO DE PAÍSES DURANTE CUATRO DÍAS, CON EL OBJETIVO DE INTERCAMBIAR EXPERIENCIAS, METODOLOGÍAS Y CONOCIMIENTOS RELACIONADOS CON LA GESTIÓN AMBIENTAL.

SE TRATA DE UN IMPORTANTE ENCUENTRO QUE COLOCA A ESTE FONDO A LA VANGUARDIA Y QUE SIN DUDA LE PERMITIRÁ CAPITALIZAR EXPERIENCIAS DE LO QUE SUCEDE EN OTROS PAÍSES, CON RESPECTO AL TEMA QUE HOY ABORDAMOS.

SIN DUDA LA CALIFICACIÓN DEL FONDO POR PARTE DE ORGANISMOS INTERNACIONALES, ES PRODUCTO DEL BUEN TRABAJO DE USTEDES.

FELICIDADES A TODOS, Y POR FAVOR NO OLVIDEMOS QUE EL ÉXITO DE LOS PROYECTOS DE FIAES, SE DEBE A LA PARTICIPACIÓN COMUNITARIA, YA QUE ES CONDICIÓN FUNDAMENTAL PARA LA EJECUCIÓN DE LOS MISMOS.

MUCHÍSIMAS GRACIAS AL GOBIERNO DE LOS ESTADOS UNIDOS, AL APOYO QUE NOS HAN BRINDADO Y ESPERAMOS AÑO CON AÑO, SEGUIR ENTREGANDO ESTOS FONDOS A TODOS USTEDES.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA!